

Vídeo emotivo: El milagro del bebé prematuro de 6 meses que salió adelante.

Escrito por ByM - 26/11/2013 11:08

Os dejo un vídeo enternecedor del primer año del niño prematuro que nació con sólo 6 meses.

Es casi un milagro que sobreviviera. Sus padres no se rindieron ni perdieron el ánimo e hicieron todo lo posible porque su hijo, quien vino al mundo con tan solo 700 gramos, siguiera viviendo. Ahora, con 16 meses, ya gatea.

A ver si conseguís ver el vídeo sin que se os caiga una lagrimita de emoción. Yo creo que es imposible :)

En el vídeo puede verse el día a día de este bebé estadounidense que ha logrado encoger los corazones de los internautas.

En las imágenes se registran desde sus abrazos hasta sus primeros pasos y sonrisas, de la mano de su padre y fotógrafo de profesión, Benjamin Scott Miller.

El vídeo titulado «Esta es una historia de amor de una madre por su bebé», en referencia a los cariñosos que la madre de Ward le ha ofrecido en todo momento, es un regalo de Benjamin a su mujer Lindsay.

Espero que os guste ;)

<http://www.youtube.com/watch?v=jL2vrzJLnCU>
